

Santa Cruz de Tenerife, 13 de febrero de 2025

## Carolina Durante, Zahara, Siloé y Sexy Zebras completan el cartel de Tenerife Peñón Fest 2025

- El festival anuncia los últimos artistas de su programación que se suman a los ya anunciados Dani Fernández, Nil Moliner y Bebe
- Las entradas para la cita única, el 25 de octubre, en el parking del Palmetum de Santa Cruz de Tenerife ya están disponibles en www.tickety.es

Tenerife Peñón Fest completa el cartel de la 8ª edición con Carolina Durante, Zahara, Siloé y Sexy Zebras. Sus actuaciones se suman, en una cita única que tendrá lugar el sábado 25 de octubre, a las de los ya anunciados Dani Fernández, Nil Moliner y Bebe. El festival, que vuelve a ubicar su escenario en el Palmetum de Santa Cruz de Tenerife, reúne a siete de los mayores exponentes de la música actual para disfrutar de lo mejor del pop, el rock y la música alternativa, con una selección de espacios gastronómicos y zonas de ocio para completar la jornada. Fiel a su sello, el Tenerife Peñón Fest ofrece una especial atención a la accesibilidad y la sostenibilidad. Las entradas ya están a la venta en exclusiva en

## Un festival que fusiona el indie, pop, el rock y la energía alternativa en un mismo escenario

Carolina Durante, grupo indie-rock compuesto por "cuatro chavales" ha escalado, poco a poco, hacia la cúspide de este género en español. Diego Ibáñez (voz), Martín Valhonrat (bajo), Juan Pedrayes (batería) y Mario del Valle (guitarra) llevan desde 2017 transformando su proyección musical álbum tras álbum con su 'rock de garaje'. Con éxitos como 'Perdona (Ahora Sí que Sí)' con Amaia, 'La Canciones de Juanita' a 'Joder, No sé', sus letras atrevidas y sinceras, atrapan a las nuevas generaciones.

Los madrileños decidieron unir sus caminos tras salir de un bolo de Los Punsetes y, ahora, continúan su gira nacional e internacional, con la que visitarán México, Bogotá, Argentina y Chile en los próximos meses. Los intérpretes de 'Cayetano' han participado en grandes festivales como el Primavera Sound. Ahora es el turno del Tenerife Peñón Fest.

Zahara (Úbeda, 1983) inició su viaje en la industria musical hace más de 20 años. Su marcada personalidad como compositora, letrista y artista queda reflejada desde su primer álbum autoeditado, 'Día 913' (2005). La jienense se dio a conocer al gran público con 'La fabulosa historia de...' (2009),



consiguiendo que su tema 'Merezco' fuera la canción oficial de la Vuelta Ciclista a España de ese año. Actualmente, cuenta con 11 álbumes, dos libros y ha colaborado con distintos programas de televisión y radio, como Operación Triunfo. Recientemente, presentó en los Goya su versión, junto a Dora, de 'Si tú no estás aquí', de Rosana.

La polifacética cantante, apasionada por el arte y las historias personales, vuelca en sus proyectos su filosofía feminista y defensora de los derechos humanos. En el Tenerife Peñón Fest presentará su próximo álbum 'Lento Ternura' (2025).

Siloé es una banda originaria de Valladolid que ha ido mezclando la canción de autor folk y el pop-rock con electrónica bailable. Desde su salto al panorama musical, en 2016, con la publicación de su disco 'La Verdad', acumula más de 25 conciertos con entradas agotadas por toda España. Fito Robles (voz), Xavi Road (guitarrista y productor), Jaco Betanzos (batería), traerá a Tenerife Peñón Fest un repertorio de canciones de su álbum 'Santa Trinidad' (2023) y sus temas más populares, como 'La verdad', 'Todos los besos' o 'Esa estrella'. El trío se aventura este año en una gira nacional con fechas ya agotadas en el 90% de los recintos, entre ellos, La Riviera (Madrid) o la Sala Custom (Sevilla).

**Sexy Zebras** es un trío de artistas que se caracteriza por su rebeldía y energía explosiva. Actualmente experimentan su mejor momento tras casi diez años de trayectoria, con un directo potente y divertido. La energía desbordante de Gabriel Montes (voz y bajo), José Luna (voz y guitarra) y Samuel Torío (batería y coros) cautiva con un sonido transversal que los hace navegar entre el rock and roll más encendido y un pop ultragenérico.

Además, en Tenerife Peñón Fest actuará también Dani Fernández, ganador del Premio Ondas 2022 a "Fenómeno musical del año"; Nil Moliner, con su explosivo indie punk sin etiqueta y la mítica Bebe, que recorrerá sus 20 años de música. Tenerife Peñón Fest cuenta con el patrocinio del Gobierno de Canarias a través de la Consejería de Turismo y de Promotur con su marca Islas Canarias Latitud de Vida, el Cabildo de Tenerife a través de Turismo de Tenerife y Tenerife Despierta Emociones, el Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife a través de la Sociedad de Desarrollo y su marca Santa Cruz, el Corazón de Tenerife, Canarias Viva Experience y el Instituto Canario de Desarrollo Cultural (ICDC). Colaboran Naviera Armas, Silken Hotel Atlántida, Sonopluss y Masquecarpas.